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新型コロナウィルス感染拡大と

ロータリー･コネクトを考える

新型コロナウイルス(COVID-19)による感染拡大の脅威

が続いていることを受け､当2760地区行事を中止または

延期を致しました｡出席者や関係者の皆さまの健康を守る

ために必要な決定です｡岡部ガバナーエレクトが企画する

PETSと地区研修･協議会は別として､いずれ大変なことに

なると感じて早い決断が必要であると考え､2月23日に天

皇陛下誕生日一般参賀が中止されたことを重視し､2月中

に3月のRYLAセミナー等の地区行事と全国ローターアク

ト研修会を中止と決断しました｡青少年交換留学生インバ

ウンド･アウトバウンドともに母国への帰国も熟慮していま

す｡また､2月28日付けで地区アプリとDCSでの地区内

クラブヘクラブ例会の中止に関する考え方を標準クラブ定

款との適合性を示し例会中止の方向性をお知らせ致しまし

た｡日本の株式市場も2月25日からチャート上の窓を開け

て急落しました｡これはまさに社会･経済への警告であり、

ロータリーとしてもいち早く活動自粛の判断をする必要に

迫られた次第です｡そして3月19日には､2020年6月6～

10日に開催予定だったロータリー国際大会が中止となりま

した｡それに伴い､ホノルルでのガバナーナイトおよびゴル

フ大会も中止いたしました｡西･東名古屋分区1Mが中止に

なり地区内のクラブが分断されたのみならず､例会にも出

席できずロータリアンも分断され､まさしく､国際ロータリー

が分断されました。この新型コロナウィルス禍によって､今

世界は分断されつつあります｡人は出張にも旅行にも留学

にも行けない｡入国にも規制がかけられる｡外国製品は注

文しても届かない｡新型コロナウィルスで世界の分断が顕

著になっていますが､実は2016年から世界は分断が始ま

っていました｡英国が欧州連合から離脱を決めたブレグジ

ットとアメリカ･ファーストを掲げるトランプ氏が大統領選を
制した年です｡各国が内向きになり自国ファーストの姿勢

が目立ちました｡そこで､マーク･マローニーRI会長は､「世

界がかつてないほど分断されている今日､私たち全員をつ

なぐのはロータリーです｡（中略)比類のない基盤を有する

ロータリーを通じて私たちは､人類の素晴らしい多様性と

つながり､共通の目的を追求しながら末永く深い絆をつくり

出します｡」(2019年国際協識会テーマ講演より)と説いて
います。

伊藤会長挨拶’

新型コロナウィルスに対し愛知県独自の「緊急事態宣

言｣も､ついに全都道府県に国からの｢緊急事態宣言｣。

さらに愛知県は13都道府県に発令された「特定警戒地

域」にも含まれております。

新型コロナウィルスは終息どころか､増ﾉﾏ感染を拡大

させていています｡我々の出来る事は何か?を各自考え、

日々の生活では「3密」を守り、手洗、うがい、マスク

などの予防。不要不急の外出の自粛。叉、他県への移動

を控える事など、家族、従業関係者などへ啓蒙いたしま

しょう。 〈除菌アルコール・ハンドジェルが手に入りま
すので、必要な方は事務局まで連絡下さい〉

｜長谷川幹事挨拶’

皆様、お変わりありませんでしょうか、stayhome
での「運動不足」と「宅飲み」で体重増加が顕著な幹事

の長谷川です。

会員の皆様におかれましても、愛知県の緊急事態宣言

の発出により、ますます窮屈な思いをされていることと

思います｡悪化の一途を辿っているコロナ禍ではありま

すが、欧米諸国では、出口戦略を探る動きが少しずつ出

てまいりました。経済活動を再開させないと、社会生活

が維持できないとの思いからでしょうが、ウイルス感染

が危険であることには変わりはありません。また、一旦

感染すると、軽度症状であったとしても思いのほか体に

受ける影響は大きいようです。

日本および国際ロータリーでは、このような状況下で

も社会貢献を試みる企画が少ないながら発案されつつ

あるようです。

まだ明るい兆しは見られない状況ですが､市中感染を

広げないことが最大の社会貢献とのお考えの下今しば

らく状況を見守りいただければと思います。

お時間がありましたら、皆様の日ﾉﾏのお仕事やお過ご

しの様子についても、事務局宛メールか私(幹事)ヘのお

電話でお知らせいただければありがたいです。
次のウイークリーでお会いできるのを楽しみにして

います。

会長テーマ『令鞠'･温識瓢溺』 本紙は禰生紙をｲ鋤刺しております。



新型コロナウィルス危機は入国制限や禁止で世界の分断

を加速させていますが､焦点は強制的な分断が解ける"コ

ロナ後"であると私は思います｡ロータリアンは集まりたくて

も集まれない､ロータリークラブが奉仕活動をしたくてもで

きない｡この今こそロータリーのつながり(CONNECT)の

重要性を再認識し､コロナ後の行動につなげようではあり
ませんか｡世界の分断に繁栄は生まれません｡ロータリー

は偉大です｡ロータリーが率先して分断を断ち切るつなが

りを実践するべきだと考えますが､いかがでしょうか。

碓氷美佳さん

例会休止となり2ヶ月を過ぎますが､皆さまいかがお過ご

しでしょうか｡新型コロナ感染被害に見舞われることのない

ようお祈りしております。

わたくしの事業所であります料亭松楓閣は緊急事態宣言

発令ののちも休まず営業を続けております｡しかしながら当

然経営は大打撃を受けております｡3月以降､大きな宴席

は全てキャンセル。日を追うごとに少人数様での会食席も

キャンセルが相次いでおります｡「開店休業｣を絵に描いた

ような悲惨な状況です。

が､ご自宅で自粛してお過ごしのお客様のために｢料亭の

宅配｣としてデリバリーメニューを打ち出したところ､こちら

が大反響で､週末などは一日中ご依頼電話がひっきりなし

にかかり､わたくしも出前要員として駆けずり回っておりま

す！ご家庭で安心･安全に松楓閣の食事を味わっていただ

き､鯵々とした自粛の日々に少しでも安らぎと癒しをお届け

できることは飲食サービス業の冥利に尽きます。

どんな形態にせよ何かしらお役に立てるのは幸せな事だと

実感しております。

非常事態の今こそ、「自分にできることは何か｣を考え､気

を塞ぐことなく前を向いて頑張りたいと思います。

名古屋千種ロータリー会員皆様そしてご家族､事務局加

藤さんにおかれましては､くれぐれもご自愛なさいますよ

う､そして一日も早くコロナ収束し､例会再開でき元気に再

会できますこと願っています。

COVID19対策『ロータリーフエイスシールド』

寄贈先のお知らせ
ガバナー伊藤靖祐

地区社会奉仕委員長塩谷和久

RIネットワーキング＆奉仕グループ委員会福田哲三

周知の通り、昨日全国に緊急事態宣言が発出され、愛

知県が特定薑戒都道府県に指定されるなど、医療現場で

はますます緊張度を増しております。特に医療従事者を

守る保護具(PPE)のニーズは危機的に高まっています。

その状況下、各クラブよりフェイスシールド寄贈事業に

対するアンケートにご回答いただき感謝申し上げます。

私たちにとって、最優先すべきことは、この□－タリー

で製作したフェイスシールドがいち早く、広く、現場の

医療スタッフの手に届くことです。

本日、愛知県医師会柵木会長とも協議のうえ、当地区

から寄贈するフェイスシールド（3万セット）は、一括

して愛知県医師会に委託し、優先度を念頭に、必要医療

施設および必要数量を判断いただき、速やかに配分いた

だくこととしました。この決定にご理解賜りますようお

願い申し上げます。

吉田玄君

どこへも出かけられずに困っています。

さて､『騏麟がくる紀行』で､当社境内の｢末森城｣が取り上

げられ､4月5日(日)の【総合】･[BSプレミアム】･【BS4K】
と､4月11日(土)の【総合】､4月12日(日)の【BS4K】で再

放送され､40～50秒ですが放送されました。

計5回も流されたので反響はありましたが､生憎新型コロナ

ウィルスの影響で思った程参拝が多くはありませんでした。

末森城や織田家一族の御朱印を準備していましたが生憎

でした。

それでも最近は御城ブームで､御朱印を模した｢御城印｣や

｢武将印｣｢姫印｣などが流行り､色々な出版社から御城印

雑誌が出版されたりしています｡新型コロナが一段落すれ

ば参拝が戻ると思います｡今はじっと我慢です。
がんばれ日本！がんばれ世界！
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会週右会員の昔舜り近況殻告きり)だた秒)てお'りまずので

こ沼ﾌ7､"だします

樫尾富二君

愛知県でもコロナ感染症に対して緊急事態宣言が出され、

医療事情も大変となってきています。

柵木先生は愛知県医師会長として大村県知事はじめ行政、

県内の病院との折衝､取りまとめに大健闘されています。

小生も愛知県医師会理事としてお手伝いをしています。

コロナ感染症が収束して､ロータリーの例会が開かれ、
皆様とお会いできる日を楽しみにしています。 磯鏑 ＜墓約無
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鈴木聖三君 屯

【新型コロナウウィルス感染症を乗り越えよう】
新型コロナウィルスの感染拡大が止まりません｡愛知で

は緊急事態宣言が出され､岐阜や三重でも対策をすべく、
宣言が出されました｡感染症の蔓延は､様々な事業の先行

きやあらゆる人たちの生活に大きな不安を抱かせています。

しかし､なんとか活路を見出そうとする動き､新たなチャレン

ジをしようという動きも見られます。

我々ロータリアンは､信頼と情熱をもって､社会を支え、

この国難とも言える事態に立ち向かっていこうではありま

せんか。

皆様､ぜひ健康にご留意ください｡例会でお会いできる
日を楽しみにしています。
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妙電L三隻且
手洗いのアルコール､マスクなどは足りてますでしょうか？

除菌アルコール･ハンドジェルが入荷いたしますので
ご入り用の方は事務局までご連絡ください
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